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■■ Творчеству■юных■все■годы■уделя-
лось■особое■внимание.

многое было сделано союзными депута-
тами в сфере молодежной политики и па-
триотического воспитания подрастающего 
поколения. В прошлом году после трехлетнего 
перерыва при поддержке парламентариев 
возродился фестиваль союзного государства 
для самых молодых талантов «творчество 
юных», который теперь проходит в  москве 
в музее победы. причем союзные депутаты 
принимают в нем непосредственное участие. 
так, в этом году ребята встретились с членом■
Комиссии■Парламентского■Собрания■по■
культуре,■науке■и■образованию■Михаилом■
Мирончиком и смогли задать ему свои со-
всем не детские вопросы.

и если у «творчества юных» порядковый 
номер семнадцать, то мероприятие союзно-
го государства «историко-правовая смена 
«Будущее правопорядка» с участием детей 
из семей погибших или ставших инвалидами 
сотрудников внутренних дел россии и Бела-
руси впервые прошло в сентябре прошло-
го года во Всероссийском детском центре 
«орленок».

смены союзного государства для учащих-
ся суворовских военных и кадетских учи-
лищ наших стран - военно-патриотическая 
в «орленке» и гражданско-патриотическая 
в «зубренке» - также стали традиционными. 
Как и посещение этих мероприятий членами 
Комиссии пс по безопасности и обороне  
и Комиссии пс по труду, социальной поли-
тике и здравоохранению.

смоленск третий год подряд принимает 
фестиваль «молодежь  - за союзное го-
сударство», который переехал с Дона на 
Днепр в новом формате (так-то он прошел 
в семнадцатый раз). К вокальному конкур-
су добавились соревнования танцевальных 
коллективов и мероприятия патриотической 
направленности.

- надеемся, что фестиваль будет и дальше 
развиваться, потому что у нас в положении 
прописаны конкурсы театральных студий 
и молодежных театров, художников и фото-
графов, - считает председатель■Комиссии■
Парламентского■Собрания■по■молодежной■
политике,■спорту■и■туризму■Артем■Туров.

при поддержке союзных депутатов воз-
родился Фестиваль творчества инвалидов 
союзного государства «Вместе мы сможем 
больше». В этом году он снова состоялся 
в могилеве. Второй год подряд после долгого 
перерыва в москве и минске прошли гастро-
ли молодежного белорусско-российского 
симфонического оркестра под руководством■
Юрия■Башмета. 

■■ Важное■направление■деятель-
ности -■противодействие■гибрид-
ной■агрессии■Запада■и■сохране-
ние■исторической■правды.

причем речь идет не только о напад-
ках в отношении Беларуси и россии. 
если копнуть немного в историю, то, 
например, в далеком 1999 году парла-
ментарии осудили натовские бомбар-
дировки югославии.

на кону и сохранение исторической 
памяти о Великой отечественной вой-
не. звучавший пятнадцать лет назад 
на одной из сессий призыв «объеди-
нить усилия депутатов национальных 
парламентов, межпарламентских ор-
ганизаций и всех, кому дороги идеалы 
 победы, в целях недопущения искаже-
ния истории, пересмотра оценок и ито-
гов Второй мировой войны и принять 
решительные меры по недопущению 
прославления нацистских преступников 
и их пособников» как никогда актуален. 
поэтому и начинается каждое заседа-
ние комиссии с  возложения цветов к 
Вечному огню.

по словам Вячеслава Володина, пар-
ламентское собрание будет делать все 
для того, чтобы защитить историю от 
переписывания, от посягательств, от 
искажений.

- мы с вами с этим постоянно сталки-
ваемся: соединенные Штаты америки 
и англия, европейские страны, главы 
которых сегодня делают такие заяв-
ления, ставят цель одну - разрушить 
наше государство. потому что тот, кто 
не помнит подвига своих предков, не 
имеет будущего. поэтому мы, со своей 
стороны, постараемся сделать все для 
того, чтобы и молодежь, и предста-
вители экспертного сообщества нау-
ки подключались к обсуждению этих 
вопросов. Будем приглашать тех, кто 
понимает, что правда должна быть 
защищена, в том числе и из других 
стран, потому что у нас много союзни-
ков и сторонников, - заявил он.

так, в этом году в могилеве совет 
парламентского собрания обсудил уча-
стие депутатов в подготовке к празд-
нованию восьмидесятилетия победы. 
Первый■заместитель■Председателя■
ПС■Игорь■Сергеенко предложил про-
вести в Волгограде в апреле 2025 года 
международный патриотический форум 
союзного государства «Великое на-
следие - общее будущее», посвящен-
ный сохранению исторической памяти. 
средства уже заложены в бюджет на 
следующий год.

■■ «Молодежка»■дает■надеж-
ные■и■перспективные■кадры.

В 2017 году парламентарии за-
думались над тем, что неплохо бы 
потихоньку растить себе достойную 
смену, тех, кто будет у руля сг че-
рез десять - пятнадцать лет. так 
появилась молодежная палата при 
парламентском собрании. первое 
ее заседание прошло в 2018 году 
в Бресте. Все было по-взрослому: 
и председатель, им выбрали росси-
янку Елену■Еракину, и заместите-

ли. первым замом стал нынешний 
глава Брсм Александр■Лукьянов. 
Было создано шесть комиссий - по 
аналогии со «старшим» парламен-
том. а чтобы ребята трудились ак-
тивнее, срок работы каждого со-
става ограничили двумя годами. 
Впрочем, если позволял возраст, 
то можно было пойти и на второй 
срок. одна из самых ярких инициа-
тив молодых парламентариев - про-
ект «цифровая звезда»: оцифровка 
памятников, посвященных Великой 
отечественной войне.

■■ С■дисциплиной■у■исполните-
лей■программ■и■мероприятий■
стало■лучше.

не менее важная задача пар-
ламентариев - работа над общим 
бюджетом союзного государства. 
порядок его формирования и ис-
полнения был принят в 2002 году. 
У наших стран десятки совместных 
проектов, для которых нужно преду-
смотреть финансирование. тем бо-
лее что в последние годы бюджет 
растет. на этот год на 38 процентов, 
на следующий - еще на 15. глав-
ная беда последних лет, с  кото-
рой боролись парламентарии, - это 
профицит бюджета, который порой 
превышал миллиард рублей (почти 

пятую часть от всей суммы). порой 
из-за того, что чересчур медленно 
утверждались программы и меро-
приятия.

поэтому депутаты много раз го-
ворили и о том, что крайне важно 
покончить с бюрократией, которая 
многие вопросы приводит к нуле-
вому эффекту. так, некоторые кон-
цепции программ союзного госу-
дарства обсуждались по два-три 
года, и за это время они устаревали. 
и итог совершенно очевиден:  со-
юзное строительство топталось на 
месте. слова в итоге не разошлись 
с делом: теперь этап рассмотрения 
концепций программ убран.

повысилась и финансовая дисци-
плина исполнителей и заказчиков 
программ - тоже после неоднократ-
ных пожеланий парламентариев.
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смена растет

Ребята и девчата что надо!

Красные гвоздики - символ 
всех побед и память о тех, 

кого с нами нет.


